Rœschwoog

Du reggae « high power » au Staedly

Pour sa 10e édition le Sunshine Reggae Festival a déménagé au Staedly avec à la clé un succès reconduit et même plus étoffé. Plus d'une vingtaine de groupes et d'artistes en version « Bob Marley » ont animé pendant trois jours le camping des flots verts-jaunes-rouges.

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 01 juil. 2022 à 18:10 - Temps de lecture : 2 min



01/02

<u>Des groupes de grande pointure se sont produits au festival reggae de</u> Roeschwoog. Photo DNA



En journée comme de nuit, on a dansé sur des airs version « Bob Marley ». Photo DNA

Lancé en 2011 par Multi-culturelle, association d'art et culture drivée par Philippe Bidari, le Sunshine Reggea Festival surfe sur de bonnes vagues. Exit la Plage des Mouettes à Lauterbourg qu'il a fallu quitter, l'événement a réussi à obtenir l'aval de tous les élus de la comcom du pays rhénan pour s'installer dans le parc du Staedly.

Nkulee Dube & the High power band

C'est ainsi que du vendredi 17 au dimanche 19 juin que rastas et familles entières se sont déhanchés au gré de vibrations fortes distillées par des artistes régionaux et même internationaux.

All tribes étaient Welcome. Zoé Mazah & Band, Moja, Delphine, Flo, Christopher Giroud & Band, Headphonemusic, Vinz, et beaucoup de « performers » en la matière mais aussi des « headliners » comme Nkulee Dube & the high power band qui ont mis le feu à la gravière.

On a chanté et dansé jusqu'au bout des nuits. Le concert c'est même entendu dans les villages voisins, mais selon la position géographique avec plus ou moins d'incidence sonore. Sur le camping, sur la plage à l'opposé de la zone de baignade la communauté « rasta » avait pris ses aises.

Tentes, camping-cars, serviettes à même le sol, et tout cela au beau milieu d'un petit marché achalandé de vêtements et d'accessoires de circonstance. Et en plus la cuisine jamaïcaine, des délices du monde entier ont séduit les visiteurs.

Le dimanche a été une journée familiale avec atelier de percussion gratuit avec de djembés résonnants dans ce bel écrin de verdure. Locaux et régionaux étaient de la partie mais aussi des Canadiens, des Suisses, des Autrichiens, des Belges... tous étaient présents et ravis de participer à cette grande parade reggea.

D'ailleurs, si tout va bien une prochaine date est prévue en juin 2023 et peutêtre un festival généraliste intitulé Roeschwoog Unity Festival pourrait voir le jour mi-août l'année prochaine. Avis aux amateurs.